



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. 0916

Domenica 24.11.2019

Sommario:

- ◆ #ViaggioApostolico di Sua Santità Francesco in Thailandia e Giappone (19-26 novembre 2019) - Messaggio sulle Armi Nucleari presso l'Atomic Bomb Hypocenter Park di Nagasaki

- ◆ #ViaggioApostolico di Sua Santità Francesco in Thailandia e Giappone (19-26 novembre 2019) - Messaggio sulle Armi Nucleari presso l'Atomic Bomb Hypocenter Park di Nagasaki

Messaggio sulle Armi Nucleari presso l'Atomic Bomb Hypocenter Park di Nagasaki

Messaggio del Santo Padre

Traduzione in lingua italiana

Traduzione in lingua araba

Questa mattina, lasciata la Nunziatura Apostolica, il Santo Padre Francesco si è trasferito in auto all'Aeroporto di Tokyo-Haneda da dove, alle ore 7.45 locali (23.45 ora di Roma di sabato 23 novembre), a bordo di un A321 della All Nippon Airways, è partito per Nagasaki.

Al Suo arrivo all'Aeroporto di Nagasaki, alle 9.20 locali (1.20 ora di Roma), il Papa è stato accolto da alcune Autorità civili ed ecclesiastiche e da due bambini in abito tradizionale che gli hanno offerto dei fiori. Quindi si è trasferito in auto all'*Atomic Bomb Hypocenter Park* di Nagasaki, situato all'interno del Parco della Pace.

Al Suo arrivo all'*Atomic Bomb Hypocenter* Papa Francesco è stato accolto dal Governatore e dal Sindaco di Nagasaki. Nei pressi del podio, due vittime hanno offerto al Santo Padre una corona di fiori bianchi che egli ha deposto ai piedi del monumento. Il Papa ha acceso poi una candela e, dopo aver sostato in preghiera silenziosa

davanti al Monumento, ha letto il Suo Messaggio sulle Armi Nucleari. Mentre veniva intonato il canto finale, il Santo Padre ha salutato la moglie e il figlio del fotografo *Joe O'Donnell*, autore dell'immagine simbolo dell'esplosione atomica a Nagasaki. Quindi il Santo Padre si è recato in auto a *Nishizaka Hill*, luogo in cui, nel 1597, furono giustiziati San Paolo Miki insieme a 25 compagni martiri.

Pubblichiamo di seguito il Messaggio sulle Armi Nucleari che il Papa ha letto nel corso della sua visita all'*Atomic Bomb Hypocenter Park* di Nagasaki:

Messaggio del Santo Padre

Queridos hermanos y hermanas:

Este lugar nos hace más conscientes del dolor y del horror que los seres humanos somos capaces de infringirnos. La cruz bombardeada y la estatua de Nuestra Señora, recientemente descubiertas en la Catedral de Nagasaki, nos recuerdan una vez más el indescriptible horror sufrido en su propia carne por las víctimas y sus familias.

Uno de los anhelos más profundos del corazón humano es el deseo de paz y estabilidad. La posesión de armas nucleares y de otras armas de destrucción masiva no son la respuesta más acertada a este deseo; es más, parecen continuamente ponerlo a prueba. Nuestro mundo vive la perversa dicotomía de querer defender y garantizar la estabilidad y la paz en base a una falsa seguridad sustentada por una mentalidad de miedo y desconfianza, que termina por envenenar las relaciones entre pueblos e impedir todo posible diálogo.

La paz y la estabilidad internacional son incompatibles con todo intento de fundarse sobre el miedo a la mutua destrucción o sobre una amenaza de aniquilación total; sólo es posible desde una ética global de solidaridad y cooperación al servicio de un futuro plasmado por la interdependencia y la corresponsabilidad entre toda la familia humana de hoy y de mañana.

Aquí, en esta ciudad, que es testigo de las catastróficas consecuencias humanitarias y ambientales de un ataque nuclear, serán siempre pocos todos los intentos de alzar nuestra voz contra la carrera armamentista. Esta desperdicio recursos valiosos que podrían, en cambio, utilizarse en beneficio del desarrollo integral de los pueblos y para la protección del ambiente natural. En el mundo de hoy, en el que millones de niños y familias viven en condiciones infráhumanas, el dinero que se gasta y las fortunas que se ganan en la fabricación, modernización, mantenimiento y venta de armas, cada vez más destructivas, son un atentado continuo que clama al cielo.

Un mundo en paz, libre de armas nucleares, es la aspiración de millones de hombres y mujeres en todas partes. Convertir este ideal en realidad requiere la participación de todos: las personas, las comunidades religiosas, la sociedad civil, los Estados que poseen armas nucleares y aquellos que no las poseen, los sectores militares y privados, y las organizaciones internacionales. Nuestra respuesta a la amenaza de las armas nucleares debe ser colectiva y concertada, basada en la construcción ardua pero constante de una confianza mutua que rompa la dinámica de desconfianza actualmente prevaleciente. En 1963, el Papa san Juan XXIII en la Encíclica *Pacem in terris*, solicitando también la prohibición de las armas atómicas (cf. n. 112), afirmó que «una paz internacional verdadera y constante no puede apoyarse en el equilibrio de las fuerzas militares, sino únicamente en la confianza recíproca» (n. 113).

Es necesario romper la dinámica de desconfianza que prevale actualmente, y que hace correr el riesgo de conducir al desmantelamiento de la arquitectura internacional de control de las armas. Estamos presenciando una erosión del multilateralismo, aún más grave ante el desarrollo de las nuevas tecnologías de armas; este enfoque parece bastante incongruente en el contexto actual marcado por la interconexión, y constituye una situación que reclama una urgente atención por parte de todos los líderes, así como dedicación también.

La Iglesia Católica, por su parte, está irrevocablemente comprometida con la decisión de promover la paz entre

los pueblos y las naciones. Es un deber al que se siente obligada ante Dios y ante todos los hombres y mujeres de esta tierra. Nunca podemos cansarnos de trabajar e insistir con celeridad en apoyo a los principales instrumentos jurídicos internacionales de desarme y no proliferación nuclear, incluido el Tratado sobre la prohibición de armas nucleares. En julio pasado, los obispos de Japón lanzaron un llamado para la abolición de las armas nucleares, y cada agosto la Iglesia nipona celebra un encuentro de oración de diez días por la paz. Que la oración, la búsqueda infatigable en la promoción de acuerdos, la insistencia en el diálogo, sean las "armas" en las que pongamos nuestra confianza y también la fuente de inspiración de los esfuerzos para construir un mundo de justicia y solidaridad que brinde garantías reales para la paz.

Con el convencimiento de que un mundo sin armas nucleares es posible y necesario, pido a los líderes políticos que no se olviden de que las mismas no nos defienden de las amenazas a la seguridad nacional e internacional de nuestro tiempo. Es necesario considerar el impacto catastrófico de un uso desde el punto de vista humanitario y ambiental, renunciando al fortalecimiento de un clima de miedo, desconfianza y hostilidad, impulsado por doctrinas nucleares. El estado actual de nuestro planeta reclama, por su parte, una reflexión seria sobre cómo todos estos recursos podrían ser utilizados, con referencia a la compleja y difícil implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, y alcanzar así objetivos como el desarrollo humano integral. Así lo sugirió ya, en 1964, el Papa san Pablo VI, cuando propuso ayudar a los más desheredados a través de un *Fondo Mundial*, alimentado con una parte de los gastos militares (cf. *Discurso a los periodistas*, Bombay, 4 diciembre 1964; Carta enc. *Populorum progressio*, 26 marzo 1967, 51).

Por todo esto, resulta crucial crear herramientas que aseguren la confianza y el desarrollo mutuo, y contar con líderes que estén a la altura de las circunstancias. Tarea que, a su vez, nos involucra y nos reclama a todos. Nadie puede ser indiferente ante el dolor sufriente de millones de hombres y mujeres que hoy siguen golpeando a nuestras conciencias; nadie puede ser sordo ante el grito del hermano que desde su herida llama; nadie puede ser ciego ante las ruinas de una cultura incapaz de dialogar.

Les pido unirnos en oraciones cada día por la conversión de las conciencias y por el triunfo de una cultura de la vida, de la reconciliación y de la fraternidad. Una fraternidad que sepa reconocer y garantizar las diferencias en la búsqueda de un destino común.

Sé que algunos de los aquí presentes no son católicos, pero estoy seguro de que todos podemos hacer nuestra la oración por la paz atribuida a san Francisco de Asís:

Señor, haz de mí un instrumento de tu paz;

donde haya odio, ponga yo amor;

donde haya ofensa, ponga yo perdón;

donde haya duda, ponga yo fe;

donde haya desesperación, ponga yo esperanza;

donde haya tinieblas, ponga yo luz;

donde haya tristeza, ponga yo alegría.

En este lugar de memoria, que nos sobrecoge y no puede dejarnos indiferentes, es aún más significativo confiar en Dios, para que nos enseñe a ser instrumentos efectivos de paz y a trabajar también para no cometer los mismos errores del pasado.

Que ustedes y sus familias, y toda la nación, puedan experimentar las bendiciones de la prosperidad y la

armonía social.

[01857-ES.02] [Texto original: Español]

Traduzione in lingua italiana

Cari fratelli e sorelle!

Questo luogo ci rende più consapevoli del dolore e dell'orrore che come esseri umani siamo in grado di infliggerci. La croce bombardata e la statua della Madonna, recentemente scoperta nella Cattedrale di Nagasaki, ci ricordano ancora una volta l'orrore indicibile subito nella propria carne dalle vittime e dalle loro famiglie.

Uno dei desideri più profondi del cuore umano è il desiderio di pace e stabilità. Il possesso di armi nucleari e di altre armi di distruzione di massa non è la migliore risposta a questo desiderio; anzi, sembrano metterlo continuamente alla prova. Il nostro mondo vive la dicotomia perversa di voler difendere e garantire la stabilità e la pace sulla base di una falsa sicurezza supportata da una mentalità di paura e sfiducia, che finisce per avvelenare le relazioni tra i popoli e impedire ogni possibile dialogo.

La pace e la stabilità internazionale sono incompatibili con qualsiasi tentativo di costruire sulla paura della reciproca distruzione o su una minaccia di annientamento totale; sono possibili solo a partire da un'etica globale di solidarietà e cooperazione al servizio di un futuro modellato dall'interdipendenza e dalla corresponsabilità nell'intera famiglia umana di oggi e di domani.

Qui, in questa città, che è testimone delle catastrofiche conseguenze umanitarie e ambientali di un attacco nucleare, non saranno mai abbastanza i tentativi di alzare la voce contro la corsa agli armamenti. Questa infatti spreca risorse preziose che potrebbero invece essere utilizzate a vantaggio dello sviluppo integrale dei popoli e per la protezione dell'ambiente naturale. Nel mondo di oggi, dove milioni di bambini e famiglie vivono in condizioni disumane, i soldi spesi e le fortune guadagnate per fabbricare, ammodernare, mantenere e vendere le armi, sempre più distruttive, sono un attentato continuo che grida al cielo.

Un mondo in pace, libero da armi nucleari, è l'aspirazione di milioni di uomini e donne in ogni luogo. Trasformare questo ideale in realtà richiede la partecipazione di tutti: le persone, le comunità religiose, le società civili, gli Stati che possiedono armi nucleari e quelli che non le possiedono, i settori militari e privati e le organizzazioni internazionali. La nostra risposta alla minaccia delle armi nucleari dev'essere collettiva e concertata, basata sull'ardua ma costante costruzione di una fiducia reciproca che spezzi la dinamica di diffidenza attualmente prevalente. Nel 1963, il Papa San Giovanni XXIII nell'Enciclica *Pacem in terris*, chiedendo pure la proibizione delle armi atomiche (cfr n. 60), affermò che una vera e duratura pace internazionale non può poggiare sull'equilibrio delle forze militari, ma solo sulla fiducia reciproca (cfr n. 61).

È necessario rompere la dinamica della diffidenza che attualmente prevale e che fa correre il rischio di arrivare allo smantellamento dell'architettura internazionale di controllo degli armamenti. Stiamo assistendo a un'erosione del multilateralismo, ancora più grave di fronte allo sviluppo delle nuove tecnologie delle armi; questo approccio sembra piuttosto incoerente nell'attuale contesto segnato dall'interconnessione e costituisce una situazione che richiede urgente attenzione e anche dedizione da parte di tutti i leader.

La Chiesa Cattolica, da parte sua, è irrevocabilmente impegnata nella decisione di promuovere la pace tra i popoli e le nazioni: è un dovere per il quale si sente obbligata davanti a Dio e davanti a tutti gli uomini e le donne di questa terra. Non possiamo mai stancarci di lavorare e di insistere senza indulgere a sostegno dei principali strumenti giuridici internazionali di disarmo e non proliferazione nucleare, compreso il Trattato sul divieto delle armi nucleari. Nel luglio scorso, i vescovi del Giappone hanno lanciato un appello per l'abolizione delle armi nucleari, e in ogni mese di agosto la Chiesa giapponese celebra un incontro di preghiera di dieci giorni per la pace. Possano la preghiera, la ricerca instancabile per la promozione di accordi, l'insistenza sul dialogo essere le "armi" in cui riponiamo la nostra fiducia e anche la fonte di ispirazione degli sforzi per costruire un mondo di

giustizia e solidarietà che fornisca reali garanzie per la pace.

Nella convinzione che un mondo senza armi nucleari è possibile e necessario, chiedo ai leader politici di non dimenticare che queste non ci difendono dalle minacce alla sicurezza nazionale e internazionale del nostro tempo. Occorre considerare l'impatto catastrofico del loro uso dal punto di vista umanitario e ambientale, rinunciando a rafforzare un clima di paura, diffidenza e ostilità, fomentato dalle dottrine nucleari. Lo stato attuale del nostro pianeta richiede, a sua volta, una seria riflessione su come tutte queste risorse potrebbero essere utilizzate, con riferimento alla complessa e difficile attuazione dell'Agenda 2030 per lo sviluppo sostenibile, e quindi raggiungere obiettivi come lo sviluppo umano integrale. È quanto già suggerì, nel 1964, il Papa San Paolo VI, quando propose di aiutare i più diseredati attraverso un *Fondo Mondiale*, alimentato con una parte delle spese militari (cfr *Discorso ai giornalisti*, Mumbai, 4 dicembre 1964; Enc. *Populorum progressio*, 26 marzo 1967, 51).

Per tutto questo, risulta cruciale creare strumenti che garantiscano la fiducia e lo sviluppo reciproco e poter contare su leader che siano all'altezza delle circostanze. Compito che, a sua volta, ci coinvolge e ci interella tutti. Nessuno può essere indifferente davanti al dolore di milioni di uomini e donne che ancor oggi continua a colpire le nostre coscienze; nessuno può essere sordo al grido del fratello che chiama dalla sua ferita; nessuno può essere cieco davanti alle rovine di una cultura incapace di dialogare.

Vi chiedo di unirci in preghiera ogni giorno per la conversione delle coscenze e per il trionfo di una cultura della vita, della riconciliazione e della fraternità. Una fraternità che sappia riconoscere e garantire le differenze nella ricerca di un destino comune.

So che alcuni dei presenti qui non sono cattolici, ma sono sicuro che tutti possiamo fare nostra la preghiera per la pace attribuita a San Francesco d'Assisi:

Signore, fa' di me uno strumento della tua pace:
 dov'è odio, ch'io porti l'amore;
 dov'è offesa, ch'io porti il perdono;
 dov'è dubbio, ch'io porti la fede;
 dov'è disperazione, ch'io porti la speranza;
 dove sono le tenebre, ch'io porti la luce;
 dov'è tristezza, ch'io porti la gioia.

In questo luogo di memoria, che ci impressiona e non può lasciarci indifferenti, è ancora più significativo confidare in Dio, perché ci insegni ad essere strumenti efficaci di pace e a lavorare per non commettere gli stessi errori del passato.

Che voi e le vostre famiglie, e l'intera Nazione, possiate sperimentare le benedizioni della prosperità e dell'armonia sociale!

[01857-IT.02] [Testo originale: Spagnolo]

Traduzione in lingua araba

نَابِيَّا إِلَّا قَيْلُوسْ رَلَا قَرَائِبْ لَا

سِيَسْنَرْفَ ابَابْ لَا قَسَادِقْ قَمْلَكْ

قَوْنَلَا قَحْلَسْ أَلَا لَوْحَ

مَالَسْ لَلْ يَرَاكْذَلَا بَصَنْ لَا، يَكَازْأَغَانْ

2019 يناثلا نيرشت/ربمفون 24

إعازل ألا تاوخألا او فوخالا اهـأـا

يـذـلـا بـيـلـصـلـافـ . رـشـبـكـ ضـعـبـلـا انـضـعـبـبـ هـقـحـلـنـ نـأـ نـكـمـيـ يـذـلـا رـعـذـلـا اوـمـلـأـلـابـ آـيـعـ وـانـدـيـزـيـ نـاـكـمـلـاـ اـذـهـ نـاـ آـدـجـمـ اـنـنـارـكـذـيـ ، يـكـازـاغـانـ ةـيـئـارـتـاكـ يـفـ آـخـرـقـمـ هـفـاشـتـكـاـ مـتـ يـذـلـا عـارـذـلـاـ لـاـثـمـتـوـ ، فـصـقـلـاـ عـاـرـجـ نـمـ رـرـضـتـ مـهـبـرـاقـأـ دـاـسـجـأـ بـاـصـأـ يـذـلـا عـيـظـفـلـاـ بـعـرـلـابـ

ـقـحـلـسـأـلـأـكـالـتـمـاـ لـكـشـيـ الـوـ . رـاـرـقـتـسـالـاـوـمـالـسـلـاـ يـفـ قـبـغـرـلـاـ وـهـ يـرـشـبـلـاـ بـلـقـلـاـ تـابـغـرـقـمـعـأـ يـدـحـاـ نـاـ ـىـلـعـ اـهـيـلـتـبـيـ هـنـأـ وـدـبـيـ هـلـبـ الـلـ ؛ بـغـرـلـاـ هـذـهـ ؛ بـاـجـتـسـالـاـلـضـفـأـ لـمـاـشـلـاـ رـاـمـدـلـاـ ةـحـلـسـأـ نـمـ اـهـرـيـغـوـ ةـيـوـنـنـلـاـ ـىـلـعـ اـمـهـنـمـضـيـ وـمـالـسـلـاـوـ رـاـرـقـتـسـالـاـ نـعـ عـفـادـيـ نـأـ هـتـدـارـاـ يـفـ آـذـاـشـ آـمـاسـقـنـاـ مـوـيـلـاـ اـنـمـلـاعـ شـيـعـيـ . مـاـوـدـلـاـ بـوـعـشـلـاـ نـيـبـ تـاـقـالـعـلـاـ دـاـسـفـاـ إـلـاـ يـدـفـتـ يـتـلـاـ ةـقـثـلـاـ مـاـدـعـنـاـوـ فـوـخـلـاـ ةـيـلـقـعـ ـىـلـعـ زـكـتـرـيـ فـئـاـزـ نـاـمـأـ سـاـسـأـ نـكـمـمـ رـاـوـحـ يـأـ عـنـمـوـ

ـلـدـاـبـتـمـ رـيـمـدـتـ نـمـ فـوـخـلـاـ سـسـأـ ـىـلـعـ تـاـقـالـعـ ءـاـنـبـلـ ـقـلـوـحـمـ يـأـ عـمـ نـاـضـرـاعـتـيـ يـلـوـدـلـاـ رـاـرـقـتـسـالـاـوـمـالـسـلـاـ نـاـ يـفـ نـوـاعـتـلـاوـ نـمـ ةـيـمـلـاعـ تـاـيـقـالـخـأـ لـالـخـ نـمـ الـلـ ةـمـاـهـقـيـقـحـتـ نـكـمـيـ الـفـ ؛ ةـمـاـتـ ةـدـابـإـبـ دـيـدـهـتـلـاـ ـىـلـعـ وـأـ اـهـلـمـكـأـبـ ةـيـرـشـبـلـاـ ةـرـسـأـلـاـ يـفـ ةـكـرـتـشـمـلـاـ ةـيـلـوـفـسـمـلـاـوـلـدـاـبـتـمـلـاـ دـاـمـتـعـالـاـ ـىـلـعـ زـكـتـرـيـ لـبـقـتـسـمـ ـةـمـدـ خـ دـعـلـاـ يـفـ اـمـكـ مـوـيـلـاـ

ـىـلـعـ دـهـشـتـ يـتـلـاـ ، ةـنـيـدـمـلـاـ هـذـهـ يـفـ ةـيـفـاـكـ آـدـبـأـ نـوـكـتـ نـلـ حـلـسـتـلـاـ قـاـبـسـّـ دـضـ تـوـصـلـاـ عـفـرـتـاـلـوـحـمـ نـاـ يـتـلـاـ ةـنـيـمـثـلـاـ دـرـاـمـلـاـ رـدـهـيـ عـقاـوـلـاـ يـفـ حـلـسـتـلـاـوـ . يـوـونـ مـوـجـهـلـاـ ةـيـثـرـاـكـلـاـ ةـيـبـلـاـوـ ةـيـنـاـسـنـاـلـاـ بـقـاـعـعـلـاـ نـاـ ةـيـعـيـبـطـلـاـ ةـيـبـلـاـ ةـيـمـاحـوـ بـوـعـشـلـلـ ةـلـمـاـكـتـمـلـاـ ةـيـمـنـتـلـاـ حـلـاـصـلـاـ ، كـلـذـ نـعـ آـضـوـعـ اـهـمـاـدـخـتـسـاـ نـكـمـيـ مـئـادـ دـايـدـزاـ يـفـ يـهـ رـيـمـدـتـلـاـ ـىـلـعـ اـهـتـرـدـقـوـ . ةـحـلـسـأـلـاـ عـيـنـصـتـ نـمـ ةـبـسـتـكـمـلـاـ تـاـوـرـثـلـاـوـقـفـنـتـ يـتـلـاـ لـاـوـمـأـلـاـ رـيـغـ فـوـرـظـ يـفـ رـسـأـلـاـوـلـاـفـطـأـلـاـ نـيـيـاـلـمـ شـيـعـيـ ثـيـحـ ، مـوـيـلـاـ مـلـاعـ يـفـ ، اـهـعـيـبـوـ اـهـتـنـاـيـصـوـ اـهـثـيـدـحـوـ . عـامـسـلـاـ اـخـاـرـصـ لـاـطـيـ ـةـمـرـتـسـمـ ـةـمـيـرـجـ لـكـشـتـ ، ةـيـنـاـسـنـاـ

ـقـيـقـحـتـوـ . ةـيـوـونـلـاـ ةـحـلـسـأـلـاـ نـمـ يـلـاخـوـ ، مـالـسـلـاـ هـدـوـسـيـ مـلـاعـ وـهـ نـاـكـمـّـلـكـ يـفـ عـاـسـنـلـاـوـلـاـجـرـلـاـ نـيـاـلـمـ حـوـمـطـ يـتـلـاـ لـوـدـلـاـوـ ، ةـيـنـدـمـلـاـ تـاـعـمـتـجـمـلـاـوـ ، ةـيـنـيـدـلـاـ تـاـعـاـمـجـلـاـوـ ، صـاـخـشـأـلـاـ عـيـمـجـلـاـ ةـكـراـشـمـ بـلـطـتـيـ حـوـمـطـلـاـ اـذـهـ نـأـ بـجـيـ . ةـيـلـوـدـلـاـ تـاـمـّـظـنـمـلـاـوـ ، صـاـخـلـاـوـ يـرـكـسـعـلـاـ نـيـعـاـطـقـلـاـوـ ، اـهـكـلـتـمـتـ اـلـ يـتـلـاـ كـلـتـوـ ، ةـيـوـونـ ةـحـلـسـأـكـلـتـمـتـ ـقـقـثـلـرـمـتـسـمـلـاـوـقـاـشـلـاـ عـاـنـبـلـاـ ـىـلـعـ زـكـتـرـيـ ، آـرـفـاـضـتـمـوـ آـيـعـاـمـجـ ةـيـوـونـلـاـ ةـحـلـسـأـلـاـ دـيـدـهـتـ ـىـلـعـ اـنـدـرـنـوـكـيـ مـاعـ ، نـوـرـشـعـلـاـوـثـاـلـثـلـاـ اـنـحـوـيـ سـيـّـدـقـلـاـ اـبـاـبـلـاـ دـكـأـ دـقـوـ . آـيـلـاـحـ ةـدـئـاـسـلـاـ بـيـرـلـاـ ةـيـكـيـمـانـيـدـ رـسـكـتـ ـقـلـدـاـبـتـمـ مـالـسـلـاـ نـأـ ، 60ـ دـدـعـ (اـنـ)ـ ةـيـوـونـلـاـ ةـحـلـسـأـلـاـ رـظـحـبـ آـضـيـأـ آـبـلـاـطـمـ ، ضـرـأـلـاـ ـىـلـعـ مـالـسـلـاـ ةـقـمـاعـلـاـ ةـلـاـسـرـلـاـ يـفـ ، 1963ـ ـقـلـدـاـبـتـمـلـاـ ـقـقـثـلـاـ ـىـلـعـ اـمـنـاـ ، ةـيـرـكـسـعـلـاـ تـاـّـوـقـلـاـ نـزاـوـتـ ـىـلـعـ زـكـتـرـيـ نـأـ نـكـمـيـ اـلـ مـئـاـدـلـاـوـ يـقـيـقـحـلـاـ يـلـوـدـلـاـ ـدـدـعـ (اـنـ)ـ 61ـ).

ـةـيـلـكـيـهـلـاـ كـيـكـفـتـ رـطـخـلـاـ دـوـقـتـ دـقـ يـتـلـاـوـ آـيـلـاـحـ دـوـسـتـ يـتـلـاـ بـيـرـلـاـ ةـيـكـيـمـانـيـدـ رـسـكـ آـذـاـ يـرـوـرـضـلـاـ نـمـ تـأـيـنـقـتـلـاـ رـوـطـتـ عـاـزـاـ ـرـوـطـخـ رـثـكـأـ اـذـهـ ، فـاـرـطـأـلـاـ ةـيـدـعـتـلـكـاتـ دـهـشـنـ اـنـنـاـ . ةـحـلـسـأـلـاـ رـاـشـتـنـاـ عـنـمـلـ ةـيـلـوـدـلـاـ طـبـاـرـتـلـاـبـ زـيـمـتـيـ يـذـلـاـ يـلـاـجـلـاـ قـاـيـسـلـاـ يـفـ قـسـاـنـتـمـ رـيـغـ يـرـحـأـلـاـبـ وـدـبـيـ جـهـنـلـاـ اـذـهـ ةـدـيـدـجـلـاـ ةـحـلـسـأـلـاـ ـدـاـقـلـاـ عـيـمـجـ بـنـاجـ نـمـ نـيـلـجـاـعـ آـيـنـاـفـتـوـ آـمـاـتـهـاـ بـلـطـتـيـ آـعـضـوـ لـكـشـيـوـ

ـبـوـعـشـلـاـ نـيـبـ مـالـسـلـاـ زـيـزـعـتـ رـاـرـقـبـ يـيـاهـنـ لـكـشـبـ ـمـزـتـلـمـ يـهـفـ ، اـهـبـنـاجـ نـمـ ، ةـيـكـيـلـوـثـاـكـلـاـ ةـسـيـنـكـلـاـ آـمـأـ نـمـلـكـنـ نـأـ آـدـبـأـ اـنـنـكـمـيـ اـلـ . ضـرـأـلـاـ هـذـهـ عـاـسـنـوـلـاـجـرـعـيـمـجـ مـاـمـأـهـلـلـاـ مـا~م~بـ ةـمـزـلـمـ اـهـنـأـ رـعـشـتـ بـجـاـوـ مـدـعـوـ يـوـونـلـاـ حـاـلـسـلـاـ عـزـنـلـ ةـيـسـيـئـرـلـاـ ةـيـلـوـدـلـاـ ةـيـعـيـرـشـتـلـاـ دـاـوـمـلـاـ مـعـدـ ـىـلـعـ ، حـلـمـ لـكـشـبـوـ ، رـاـرـصـاـلـاـوـلـمـعـلـاـ رـهـشـ يـفـ ، نـاـبـاـيـلـاـ ةـفـقـاـسـاـ قـلـطـأـ دـقـوـ . ةـيـوـونـلـاـ ةـحـلـسـأـلـاـ رـاـشـتـنـاـ مـدـعـ ةـدـهـاـعـمـ كـلـذـ يـفـ اـمـبـ ، هـرـاـشـتـنـاـ رـهـشـ يـفـ ، كـلـذـكـ ةـيـنـاـبـاـيـلـاـ ةـسـيـنـكـلـاـ لـفـتـحـتـوـ ، ةـيـوـونـلـاـ ةـحـلـسـأـلـاـ رـظـحـلـ ةـادـنـ ، يـضـاـمـلـاـ زـوـمـتـ/ـوـيـلـوـيـ رـهـشـ يـفـ ، ةـاـلـصـلـاـ نـوـكـتـ نـأـ يـسـعـ . مـاـيـأـ ةـرـشـعـ ةـدـمـلـ مـالـسـلـاـ لـجـأـ نـمـ ةـاـلـصـعـاـقـلـبـ ، مـاعـلـكـ نـمـ بـآـسـطـسـعـأـ مـاـهـلـإـلـاـ رـدـصـمـ آـضـيـأـوـ اـنـتـقـثـ اـهـيـفـ عـضـنـ يـتـلـاـ " ةـحـلـسـأـلـاـ " ، رـاـوـحـلـاـ ـىـلـعـ رـاـرـصـاـلـاـوـ ، تـاـيـقـاـفـتـاـلـاـ زـيـزـعـتـلـ بـوـفـدـلـاـ مـالـسـلـلـ ـهـيـقـيـقـحـ تـاـنـاـمـضـ رـفـوـيـ نـمـمـلـاعـ عـاـنـبـلـ ـقـلـوـذـبـمـلـاـ دـوـهـجـلـلـ

ـاـوـسـنـيـ آـلـاـ نـيـيـسـاـيـسـلـاـ عـاـمـعـزـلـاـ نـمـ بـلـطـأـ ، يـرـوـرـضـوـنـكـمـمـ رـمـأـ وـهـ ةـيـوـونـلـاـ ةـحـلـسـأـلـاـ نـمـلـاخـ آـمـلـاعـ نـأـبـ آـنـاـمـيـاـ ـيـرـوـرـضـلـاـ نـمـفـ . اـنـرـصـعـ يـفـ ةـلـوـدـلـاـوـ ةـيـمـوـقـلـاـ نـمـأـلـاـ اـهـلـ ضـرـعـتـيـ يـتـلـاـ تـاـدـيـدـهـتـلـاـ نـمـ اـنـيـمـحـتـ الـ ةـحـلـسـأـلـاـ نـأـ خـاـنـمـ زـيـزـعـتـ نـعـ فـقـوـتـلـاـوـ ، ةـيـئـيـبـلـاـوـ ةـيـنـاـسـنـاـلـاـ رـاـنـمـلـاـ ةـرـظـنـلـاـ ةـهـجـوـ نـمـ اـهـمـاـدـخـتـسـاـلـاـ ةـيـوـاسـأـمـلـاـ بـقـاـعـعـلـاـ يـفـ رـاـنـمـلـاـ ةـنـهـاـرـلـاـ ةـلـاـجـلـاـ بـلـطـتـتـ . ةـيـوـونـلـاـ ةـقـاـطـلـاـ مـاـدـخـتـسـاـ مـعـدـتـ يـتـلـاـ تـاـيـرـظـنـلـاـ هـيـمـنـتـ عـاـدـعـلـاـوـكـشـلـاـوـ فـوـخـلـاـ نـمـ ـةـبـوـعـصـوـ دـيـقـعـتـ ئـلـاـ ةـرـاـشـاـلـاـ عـمـ ، دـرـاـمـلـاـ هـذـهـ عـيـمـجـ مـاـدـخـتـسـاـ ةـيـفـيـكـ يـفـ آـدـاجـ آـرـيـكـفـتـ ، اـهـرـوـدـبـ ، اـنـبـكـوـكـلـ

ةيرشبلا ئيمىنتللا فده لىتم، فادهأ قيقحت يلاتلابو، 2030 ماعل ۋەمادتسىملا ئيمىنتللا ۆطخ ذىفنت ربع آنامرح رىڭالا ۆدعاسم حرتقا امدىن، 1964 ماع يف سداسىلا سلوب ابابلا ھەرچەم اذه، ۋەماكىتىملا 4، يابىموم، نىييفحصلىل ابابلا ۆمىلك. (ان) ئېرىكسىغۇلا تاقفنىلا نەم عزج ھەلۋىمى، يىملاع قودىنىص 1964 لۇلۇغا ئىللىكىلىرىنىڭ ئەنوناڭ/اربىمسىيد.

یل ع دامتعالا یل ع ۀردقلاو ۀدابت ملا ۀیم نتللاو ۀقتلنا نم ضت تا وادأ عاشن ای یرورض لانم ، باب سألا هذهل
نأ دحأ نكمي الـف. آعـي مجـ اـنـثـحـتـسـتـوـ، اـهـرـوـدـبـ اـنـكـرـشـتـ ۀـمـهـمـ اـهـنـاـ. فـوـرـظـلـاـ هـذـهـ ۀـوـتـسـمـ یـلـعـ نـوـنـوـکـیـ ۀـدـاـقـ
نأ دحأ نكمي الـ: انـرـئـاـمـضـ مـلـوـیـ مـوـیـلـاـ یـتـحـ لـازـ اـمـ مـلـاـ، عـاـسـنـلـاـوـ لـاجـرـلـاـ نـیـاـلـمـ مـلـأـبـلـاـبـمـ رـیـغـ نـوـکـیـ
راـوـحـلـاـ یـلـعـ ۀـرـدـاـقـ رـیـغـ ۀـفـاـقـتـ ضـاـقـنـاـ نـعـ یـضـاـغـتـیـ نـأـ دـحـأـلـ نـکـمـیـ الـ؛ـهـرـجـ نـمـ خـرـصـیـ یـذـلـاـ خـأـلـاـ عـادـنـ لـهـاجـتـیـ

وحل اصل او وایحلا وفاقث را صتن او ریام ضللا و بوت لجأ نم مویّلک ۃالصلالا یف دحتن نا مکنم بله طا کرت شم ریصم نع ثحبلا نم ض اهن ض ت و تاف الات خالاب فر ت عت فیک فرع عت و خا و خالا او

، کِم ال سل ی ن ل م ع ت س ا ب ر ای

،لـالـضـلـلـاـثـيـحـةـقـيـقـلـلـاوـ،فـالـخـلـاـثـيـحـقـافـتـالـاوـ

د_ة_ب_آك_ل_ا_ث_ي_ح_ ح_ر_ف_ ل_او_ ، م_ال_ظ_ل_ا_ث_ي_ح_ ر_و_ن_ل_او_

یک، هللاب انتقىت عضن ناً مەملا نم، نېلابم رىغ انكىرتىي ناً نكمى الو وانشەدى يىذلا، اذە يركذلا ناڭم يف يىضاملا ئاطخاً سفن باكترا بىنچت ئىلۇ لەمعن ناۋ، ئەلأعف مالىس تاوادا نوکن ناً انملىعى.

يُعَامِّتْ جَالا مَغَانِتْ لَوْ رَاهِدَ زَالا تَاكِرِبْ مَعْنَتْ لَا اهْلِمْكَأَبْ ٰمَأْلَلْ وَمَكْتَالِيَاعَلْ وَمَكْلِيَنْمَتْ أَ!

[01857-AR.01] [Testo originale: Spagnolo]

[B0916-XX.02]